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承認
第 1号

税条例等の一部改正の専決処分の承認…地方税法等の一部改正により、「固
定資産税の課税標準の特例」、「軽自動車税における新車登録からの経過年
数による環境性能に係る税率の特例」等について定めるもの。

承認
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

2
国民健康保険税条例の一部改正の専決処分の承認…地方税法の改正によ
り、国保税の軽減措置に係る軽減判定所得の基準額を変更するため一部改
正をするもの。

承認
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

諮問
第 1号

人権擁護委員の推薦について…人権擁護委員の任期満了に伴い、市原　實
氏の推薦につき議会の意見を求めるもの。

適任
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

同意
第 1号

固定資産評価員の選任について…人事異動に伴い 4 月 1 日付けで新たに配
置した税務課長を固定資産評価員に選任することに議会の同意を求めるも
の。

可決
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

議案
第 1号

個人番号の利用に関する条例の一部改正…住民サービス等において個人番
号を利用した税情報等の特定個人情報の提供等を行う場合、その事務等を
条例で定める改正を行うもの。

可決
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

2

平成 28 年度一般会計補正予算（第 1号）について…多古台観光トイレ整
備工事等 1543 万 8 千円、農産産地支援事業補助金 53 万 7 千円、飼料生
産拡大整備支援事業補助金 211 万 6 千円、町指定文化財案内板設置工事
115 万 6 千円など 2,000 万 7 千円を追加し、補正後の予算総額を 58 億 4,229
万 5 千円とするもの。

可決
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

3
平成 28 年度国保特別会計補正予算（第 1号）について…国保広域化に向
けた国保システム改修委託料 92 万 9 千円を追加し、補正後の予算総額を
24 億 4,226 万 2 千円とするもの。

可決
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

請願
第 1号

義務教育費国庫負担制度の堅持に関する請願書…義務教育水準に格差が生
じないよう、義務教育費国庫負担制度の堅持について政府及び関係行政官
庁へ意見書提出を求めるもの。

請願者　子どもたちの豊かな育ちと学びを支援する教育関係団体
千葉県連絡会会長　関山邦宏

採択
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

2

国における平成 29 年度教育予算拡充に関する請願書…子どもたちの健全
育成をめざし豊かな教育を実現させるため、国の教育予算を拡充するよう
政府及び関係行政官庁へ意見書提出を求めるもの。

請願者　子どもたちの豊かな育ちと学びを支援する教育関係団体
千葉県連絡会会長　関山邦宏

採択
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

陳情
第 1号

公立保育所の一般財源化を廃止し、直接補助制度に戻すことを求める陳情
書…待機児童の解消には公立保育所の存続が必要だが、国が一般財源化を
導入しているため、公立保育所の維持が市町村の財政を圧迫していること
から、公立保育所の一般財源化を廃止し、直接補助制度に戻すことについ
て政府及び関係行政官庁へ意見書提出を求めるもの。

陳情者　千葉県保育問題協議会会長　田島潤一

採択
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

2

保育士不足を解消するため、保育士の処遇を大幅に改善することを求める
陳情書…保育士不足は全国共通の課題であり、待機児童を解消するために
も保育士の賃金、職員配置を改善するなど保育士不足を解消するため、保
育士の処遇を大幅に改善することについて政府及び関係行政官庁へ意見書
提出を求めるもの。

 陳情者　千葉県保育問題協議会会長　田島潤一

採択
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

3

子育て費用の家計負担軽減化をはかるために保育料の低減化を求める陳情
書…日本は教育や保育にかかる費用が高額であり、多子世帯ほど家計への
負担が大きくなるので、少子化対策として子育て費用の家計負担軽減化を
はかるために保育料の低減化を求めることについて政府及び関係行政官庁
へ意見書提出を求めるもの。

陳情者　千葉県保育問題協議会会長　田島潤一

採択
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －
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発議案
第 2号

多古町議会会議規則の一部改正…欠席の届出に出産のための規定、請願に
関して紹介議員の委員会出席を求めることができる規定、全員協議会の設
置運営にかかる規定を加える改正をするもの。　　　　　

発議者　土井秀敏議員ほか 5 名

可決
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

3

圏央道（大栄・横芝間）の早期着工等に関する決議…国に対し圏央道大栄・
横芝間の開通目標を明示することや、早期着工、早期完成を目指すととも
に、この区間における地域交流の拠点との接続が可能となる休憩施設の設
置を要望するもの。　　　　　　　　　発議者　勝又一徳議員ほか 4 名

可決
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

4
義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書…請願第 1 号の採択を踏ま
え、その趣旨に沿い関係行政庁に意見書提出をするもの。

発議者　那須保秋議員ほか 5 名

可決
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

5
国における平成 29 年度教育予算拡充に関する意見書…請願第 2 号の採択
を踏まえ、その趣旨に沿い関係行政庁に意見書提出をするもの。

発議者　那須保秋議員ほか 5 名

可決
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

6
公立保育所の一般財源化を廃止し、直接補助制度に戻すことを求める意見
書…陳情第 1 号の採択を踏まえ、その趣旨に沿い関係行政庁に意見書提出
をするもの。　　　　　　　　　　　　　発議者　土井清司議員ほか 4 名

可決
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

7
保育士不足を解消するため、保育士の処遇を大幅に改善することを求める
意見書…陳情第 2 号の採択を踏まえ、その趣旨に沿い関係行政庁に意見書
提出をするもの。　　　　　　　　　　　発議者　土井清司議員ほか 4 名

可決
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

8
子育て費用の家計負担軽減化をはかるために保育料の低減化を求める意見
書…陳情第 3 号の採択を踏まえ、その趣旨に沿い関係行政庁に意見書提出
をするもの。　　　　　　　　　　　　　発議者　土井清司議員ほか 4 名

可決
賛 11・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

●専決処分
　とは
？

ご自宅のパソコンで議会をご覧いただけます
➡ 「多古町ホームページ」 ➡ 「議会中継」 ➡ 「生中継を見る」●パソコンでの

　操作手順 検 索検 索多古町

　本来、議会の議決を経なければならない事案について、地方自治法の規定により議会の議決を受けず
に町長が代わって意思決定を行うこと。法改正に伴う条例改正など、主に議会が開催されるまでの時間
的余裕がない場合などに行われます。専決処分を行った場合、町長は次の議会で報告をし、承認を求め
る必要があります。

白熱した
“議員と町側のやり取り”
　　　　　は面白い !!

【50代・男性（坂）】

見てみませんか？

議会中継
　傍聴に出かけることが難しいので、自宅で見られるネット中継は
便利なのですが、中継の時間に用事があると見られません。仕事な
どでライブ中継が見られない方も、録画配信なら好きな時間に、関
心のある部分を見ることができると思います。議会の様子を「ちょっ
と覗いてみようかな？」というような「関心」をもってもらうこと
も大事なのではないでしょうか。

●毎回、防災無線で開催日を確認して見ています。
●町の考えや議員それぞれの考えがわかるほか、町の状況もわかります。
●ライブ中継だけでなく、録画での配信もあれば更に見やすいのでは！

視聴者からのご意見


